



## Bündnis 90 / Die Grünen

### Ortsverband Ingersheim

#### Die Ingersheimer Grünen gratulieren der Windkraft-Energiegenossenschaft

Trotz großer Widerstände über eine lange und harte Zeit hinweg, hat es die Energiegenossenschaft endlich geschafft: Das Windrad dreht sich und ist am Netz!

Die Ingersheimer Grünen gratulieren allen Personen, welche durch ihr großes Engagement und ihren unerschütterlichen Glauben die Verwirklichung des Projektes ermöglicht haben.

Wir wünschen allzeit viel Wind und gute Erträge, damit die umweltfreundliche Energieversorgung für die Zukunft gesichert ist. Unter den vielen Anwesenden bei der Inbetriebnahme waren auch der baden-württembergische Landtagsabgeordnete der Grünen, Daniel Renkonen und der grüne Umweltminister Franz Untersteller.



Das Bild zeigt von links: Bürgermeister Volker Godel, Heinrich Blasenbrei-Wurtz (Aufsichtsrat der Energiegenossenschaft), Daniel Renkonen MdL (Die Grünen), Franz Untersteller (Umweltminister BW, Die Grünen), Günter Grundl (Gemeinderat, Die Grünen)